

*Hab Dank für Deine Liebe,
die Sorgen und die Müh,
was Du für uns getan hast,
vergessen wir Dir nie.*



Wir haben verloren, was viele Jahre unsere Freude, Zuversicht und Geborgenheit war.

Edelgard Streicher

ist am Donnerstag, den 30. Juni 2011, im 91. Lebensjahr von Gott dem Herrn zu sich gerufen worden.

Unsere liebe Verstorbene wird am

Freitag, den 8. Juli 2011, ab 13.30 Uhr

in der Friedhofskapelle Waidhofen an der Thaya aufgebahrt und um 14.00 Uhr, nach feierlicher Einsegnung, im Familiengrab zur ewigen Ruhe gebettet.

Waidhofen an der Thaya, am 30. Juni 2011

In Liebe und Dankbarkeit

Franz
Gatte

Norbert und Helga, Franz und Bettina

Thomas
Enkel